

S'entendre préalablement sur les prix

28-06-2020

Gênes. Hotels. Tous les hôtels de Gênes ont un extérieur peu attrayant, surtout pour les voyageurs habitués aux hôtels de l'Allemagne et de la Suisse. [...] Hôtel Feder, dans l'ancien palais de l'amirauté, ch. 3 fr. et plus, b. 1, déj. 1 fr. 50, s. 1 fr., table d'hôte à 5 h. a. v. 4 fr.; on vous fait monter d'abord dans les chambres les plus isolées, au 4e et 5e étage (140 degrés à monter!), et ce n'est qu'à grand peine qu'on parvient à en obtenir plus tard une meilleure. Cet hôtel ne fait pas seulement payer 1 fr. pour l'omnibus, mais encore 50 cent. pour le „factage“, c'est-à-dire pour faire charger et décharger les bagages ; ces 50 cent. sont portés en compte quand même on serait arrivé par une voiture autre que celle de l'hôtel (cet abus existe, dit-on, dans la plupart des hôtels de Gênes). [...] Nous conseillons, en cas de séjour prolongé, de s'entendre préalablement sur les prix dans toutes ces maisons, sans en excepter Feder.

Baedeker, L'Italie, 1865

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr